



甲府工業高校卓球部通信

目標：全国選抜大会出場

【今回の言葉】 【昭和の体育会系ノリは実は社会に出て役に立つ】

引用文献 『 僕が親ならこう育てる 』（著）ひろゆき

解 説	<p>体育会のメリットは、やはり体が鍛えられること、チームワークを学べること。そして、"体育会ノリ"を身につけ、理不尽に耐える力を習得できることです。</p> <p>社会に出ると、理不尽なことが多いのも事実です。早い段階で理不尽を体験することは良いかもしれません。</p>
-----	--

全日本予選(ジュニアの部) 10月17日 (日) ・緑ヶ丘体育館			
優勝	時田 壮 (1年) 全日本代表	4位	水口 晃成 (2年)



高校新人大会 (学校対抗) 10月23日 (土) ・緑ヶ丘体育館			
優勝	甲府工業	3	— 1 日本航空



今後の予定	11月6日(土)	樹徳高校(群馬) 遠征
	11月12日 (金) ~14日	校内合宿(予定)

編集後記	<p>新人戦 (学校対抗) は3年振りに優勝しました。このメンバーでよく頑張ったと思います。ただ、2人で3点取っているのので、今後は3, 4番手が力を付けてこないと団体戦は勝てません。そして、全員が自分の目標に取り組み、全体のレベルアップが必須です。</p>
------	---